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Antrag: Thema Verpackungssteuer

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

das Thema Verpackungssteuer wird momentan in der Öffentlichkeit und in der Verwaltung 
diskutiert. Bevor ein Beschlussvorschlag erarbeitet wird, beantragt die CDU-Fraktion die 
Beantwortung der aufgeführten Fragen:

• Wer kontrolliert diese Steuer?

• Wie hoch wird der Verwaltungsaufwand für die Stadt Reutlingen sein?

• Wie und in welcher Form müssen es die Unternehmer melden?

• Wie unterscheidet sich die Verpackungsart (Papier, Pappe, Plastik usw)?

• Viele Händler und Gastronomen müssen schon an einen Dritten z.B. 
Verbundpartner Gebühren entrichten, wie wird dies berücksichtigt bei der 
Festsetzung und Erhebung der Verpackungssteuer?

• Wie werden diese Steuereinnahmen verwendet? Kann eine Zweckbindung erfolgen
für die Stadtreinigung?

• Wer bzw. welche Geschäfte müssen diese Verpackungssteuer entrichten?

• Wie wird diese Verpackungssteuer bei Stadtfesten, Feiern, Weihnachtsmärkten 
angewendet?

• Wie wird die Verpackungssteuer bei Essensautomaten angewendet?

• Müssen Bäckereien und Metzgereien ebenfalls Verpackungssteuer entrichten?



Begründung:

Bevor die Entscheidung über eine Verpackungssteuer getroffen wird, ist es wichtig, dass 
die Informationen wie es in der Praxis gehandhabt wird, vorliegen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Gabriele Gaiser

Fraktionsvorsitzende CDU-Fraktion 


